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Aos vine e cinco dias do mês de julho de dois mil e vine e rês ocorreu a reunião, em

aendimeno ao disposo no esauo da Comissão Própria de Avaliação Insucional, da

Universidade Federal do Oese do Pará (CPA/UFOPA), conando com a parcipação dos

seguines membros: Jorgiene dos Sanos Oliveira presidene e represenane docene da

comissão; O servidor Haroldo César Souza Andrade, secreário execuvo e represenane

ular dos Técnicos Adminisravos em Educação e o Servidor José Leandro da Silva

Correa, esatsco, membro colaborador da CPA(represenane écnico-adminisravo).
Daniela Bianchi, colaboradora; Aldemara Ferreira de Jesus (representante da sociedade civil

organizada – titular) e Alziane de Sousa Chaves (representante da sociedade civil organizada

–Suplente); Waldiney Azevedo Macedo (representante discente – titular). Justificou ausência o

professor José Antonio Oliveira Aquino (representante docente). A presidente abriu a reunião,

apresentando a seguinte pauta: 1. Informes; 2. Organização da coleta para o segundo

semestre e 3. o que ocorrer. Iniciada a reunião. Foram apresentados os informes pelo

secretário executivo (com destaque para a proximidade da visita de avaliação in loco para

Renovação de Reconhecimento do Curso B. em Engenharia Sanitária e Ambiental,

no período de 11 a 13/09/2023, bem como do resultado das avaliações realizadas

em junho e julho do presente ano). Em seguida, já tratando do ponto 2 da pauta,

foi destacada pela presidência da comissão a necessidade de organizar a coleta dos

dados para a pesquisa que comporá o Relatório de avaliação, conforme plano de

trabalho da CPA. Neste aspecto, foi definido que deverá ser encaminhado ao

conjunto de membros da CPA o formulário de auto-avaliação institucional para

conhecimento da nova equipe que compõe a comissão, bem como serão realizadas

tratativa com o setor de TI da Ufopa para atribuição dos perfis pertinentes para que

os trabalhos de implementação do questionário possa ser aplicado junto à

comunidade acadêmica para o levantamento das informações. Foi solicitado que os

novos membros confirmem os dados necessários para a formalização dos pedidos

dos referidos perfis. No ponto 3 da pauta não houve ocorrência. Sem mais a

relatar, esta é a Ata da Reunião.
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